

Le comité de défense des hôpitaux de Creil et de Senlis poursuit son combat contre le transfert annoncé de la maternité de Creil vers Senlis, alors que plusieurs voix se sont élevées dans leur sens, estimant que les Hauts de France étant une des plus pauvres du territoire sur le plan sanitaire, et qu'un projet de transfert de la maternité de Senlis vers Creil était également envisageable. Le Comité réclame depuis plusieurs mois un moratoire au gouvernement afin que différentes solutions soient envisagées.